

AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

4 Pièces

113 m²

Réf. 08425V1

1 950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveau - exclusivite - notre agence vous propose dans le secteur de la basse californie, cet appartement de 113,18m2(104,39m2lc) entièrement rénové avec des prestations de tres grande qualité situé dans une copropriété intimiste, à quelques pas des commodités et des plages. l'appartement se compose d'un vaste espace de vie de 44 m2 donnant sur une terrasse bénéficiant d'une ravissante vue verdure et mer, une chambre de maitre avec dressing et salle de douche, deux autres chambres en suite, un toilette invité. Une cave, un garage fermé et une place de parking en sous sol complètent ce bien.

NEW - EXCLUSIVE - Our agency offers you this 113.18m2 (104.39m2LC) apartment in the Basse Californie area, fully renovated to a very high standard, located in an intimate condominium just a few steps from amenities and beaches. The apartment comprises a vast 44m2 living area opening onto a terrace with a delightful view of greenery and the sea, a master bedroom with dressing room and shower room, two other en suite bedrooms, and a guest toilet. A cellar, a closed garage and a parking space in the basement complete this property.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com